
6 Pièces

230 m²

Réf. T4408

990 000 €

Vidauban
Maison à vendre (83550)
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Briel  &  Partners  vous  propose  :  A  Vidauban,  superbe  maison  offrant

des  espaces  généreux,  une  vue  imprenable  et  des  prestations  de

qualité.  Laissez-vous  séduire  par  le  charme  et  le  confort  de  cette

demeure spacieuse. Composée d'un grand garage d'environ 100m² en

rez-de-chaussée, d'un atelier et d'une cave, un ascenseur ou l'escalier

vous  permettront  d'accéder  à  l'habitation  principale,  située  au  1er

étage. Découvrez y une grande pièce de vie avec cuisine, donnant sur

une  grande  terrasse  vous  permettant  de  profiter  de  la  vue  et  de  la

piscine. Vous trouverez également un espace nuit composé de 2 ...

Briel  & Partners  offers  you:  In  Vidauban,  superb house offering generous spaces,

breathtaking views and quality services. Let yourself be seduced by the charm and

comfort  of this spacious residence. Composed of a large garage of approximately

100sqm on the ground floor, a workshop and a cellar, an elevator or the staircase

will allow you to access the main house, located on the 1st floor. Discover a large

living room with kitchen, opening onto a large terrace allowing you to enjoy the view

and the swimming pool. You will also find a sleeping area made up of 2 bedrooms,

one of which has its ...

BRIEL & PARTNERS

BP 40  19 lot le clos saint roch - 83510 LORGUES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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